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Welcome to the 
Adirondack Coast Wine Trail 
The Adirondack Coast stretches across the western shores of Lake Champlain 
shouldered by New York’s Adirondack Mountains and the Green Mountains 
of Vermont. 

The unique character of the land and its people are celebrated in our wines. 
Grape growing and wine production on the Adirondack Coast have exploded 
in the past several years because of the hybrid grapes like Frontenac, 
Frontenac Gris, Marquette, Cayuga White, petite Ami and Louise Swenson, 
that can withstand cold winter temperatures. In fact, many of these grapes 
were introduced to the world in the last 20 years so they are like nothing 
you’ve ever experienced. 

The Adirondack Coast Wine Trail travels roughly 70 miles from Chazy 
through the heart of historic Plattsburgh to Morrisonville linking seven 
local wineries and cideries. You’ll enjoy Pinot Noirs and Rieslings as well as 
specialty estate, fruit and honey wines in addition to our delicious hard ciders. 
Our unique wines embody the character of the Adirondack Coast: rugged and 
wild yet relaxed with a casual warmth. So while you’re here, plan to travel at 
a slower pace, sample local wines, drink in the views and discover what we 
mean by Adirondack Hospitality.

Bienvenue sur la route des vins de 
la Côte des Adirondacks

La Côte Adirondack s’étend le long des rives occidentales du lac Champlain 
bordée par les monts Adirondacks situés dans l’État de New York et par les 
monts Vertes au Vermont.

Le caractère unique du paysage et ses habitants sont maintenant à l’honneur 
dans nos vins. Depuis quelques années, la culture du raisin et la production 
vinicole sur la Côte Adirondack ont augmenté de façon importante. Les 
raisins qui y sont cultivés sont des hybrides entre des espèces européennes et 
des porte-greffes rustiques américains qui peuvent résister aux rigueurs de 
l’hiver. On y retrouve des cépages tels Frontenac, Frontenac Gris, Marquette, 
Cayuga Blanc, Petite Amie et Louise Swenson. En fait, plusieurs de ces 
variétés de raisins n’ont été développées qu’au cours des 20 dernières années ; 
elles sont bien différentes de celles auxquelles vous êtes habitués.

La Route des vins de la Côte Adirondack s’étend sur 106 kilomètres 
environ de Chazy jusqu’au cœur de la ville historique de Plattsburgh et vers 
Morrisonville, reliant sept caves de vinification et cidreries. Vous apprécierez 
les Pinot Noir et les Riesling de même que des vins mis en bouteille en 
domaine, des vins de spécialité à base de fruits et de miel sans oublier notre 
délicieux cidre. Nos vins uniques reflètent le caractère de la Côte Adirondack 
: rude et sauvage tout en étant reposante, chaleureuse et décontractée. 
Profitez pleinement de votre visite en flânant et en dégustant nos vins locaux ; 
savourez les paysages et découvrez l’hospitalité des Adirondacks.

Four Maples Vineyard 
and Winery
40 Gamlaw Road
Champlain, NY 12919
518.298.9463
4maplesvineyard.com

Olde Tyme Winery 
439 Brandy Brook Road 
Ellenburg Center, NY 12934
518.569.5146
facebook.com/oldetymewine

Amazing Grace Vineyard 
and Winery
9839 State Route 9     
Chazy, NY 12921
518.215.4044
amazinggracevineyard.com  

Vesco Ridge Vineyards
167 Stratton Hill Road  
West Chazy, NY 12992
518.846.8544
vescoridge.com

ELFs Farm Winery and 
ADK Hard Cider
7411 State Route 9       
Plattsburgh, NY 12901
518.563.2750
elfsfarm.com

Hid-In-Pines Vineyard
456 Soper Street
Morrisonville, NY 12962
518.643.0006
hipvineyard.com

Highlands Vineyard 
1092 Highland Road 
Keeseville, NY 12944
518.569.6531
highlandsvineyards.com

Wineries & Cideries / Vignobles & Cidre
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